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国際ロータリー第２７３０地区国際ロータリー第２７３０地区

２００９～２０１０年度
ＲＩテーマ

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「それでこそロータリー」
３．四 つ の テ ス ト
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露

６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報　 告
８．委　員　会　報　告
９．懇　　　談　　　会
10．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【新世代月間】
佐土原ロータリー月間テーマ

第1085回　  平成 21 年 9 月 16 日（水）

第1084回の記録　  平成 21 年 9 月 9 日

　会長 の 時 間

会　　長 ： 柳田　光寛　　　副 会 長 ： 藤堂　孝一
幹　　事 ： 荒武　義博　　　会報委員長 ： 林　　厚雄
会　　計 ： 日高　邦孝
事 務 局 ： 吉野由里子　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： 佐土原商工会 2Ｆ　TEL：0985-73-2567

9月23日（水）・・・特別休会「秋分の日」

9月30日（水）・・・フォーラム「新世代月間にあたり」

10月7日（水）・・・会員卓話」村上實君、原田宗忠君」

　今日は９月９日救急の日と云う事で救急自動車につい
て少し話させてもらいます。
　救急車の始まりは、18世紀のナポレオン戦争のとき、
フランス陸軍の軍医ジーン・ラリーが戦場で馬車を使っ
て傷兵の救護をした記録が有るそうです。正式名称は救
急自動車と言い日本で最初に救急車を備えて救急業務を
行ったのは1933年（昭和８）横浜市である。翌年、名古
屋市が1台、東京の日本赤十字社が2台の救急車を配備し
た。

・1970年（昭和45年） - 「ピーポー」音の電子サイレンの導入が始まる。 
・1991年（平成3年） - 救急救命士法が施行され、救急救命士が全国で数多く誕生することにな
　　　　　　　　　　　った。 

　救急車には、消防本部およびごく一部の消防団が保有するものと、病院などが保有するものが
あるが、119番通報により出動するものは前者であり、後者は主に病院間の転院搬送・災害対応
などに用いられる。以上の他、日本赤十字社が運営する病院、自衛隊や大企業の工場・一部のテ
ーマパークの自衛消防隊なども救急車を保有している。日本の消防の救急車においては、隊員３
人以上及び傷病者２名以上を収容でき、その他法令で構造や設備が定められている。日本で救急
業務が消防の任務とされた1963年（昭和38年）以降、救急車の出動件数はほぼ例外なく増加の一
途をたどっている。入院加療を要しない軽症が過半数を占めていることが大きな要因とされる。

　積まれている機材は次のようなものです。
　観察用資器材・人工呼吸器・自動式体外除細動器・気道管理セット・搬送器材各種・毛布・感
染予防用具・脊柱固定用具・外傷キット・分娩セット・救出用具・医療用酸素・特定行為セット
　最後に車種を調べてみました。昔は今みたいなワンボックスではなく、ステーションワゴンだ
ったようです。最近よく見かけるタイプはトヨタのハイエースベースや日産のエルグランドベー
スが多いようですが以前はいすずのファーゴやエルフベースもあったようです、中には外国車も
有るようでフォードやベンツも有ります。又、北海道などではやはり四輪駆動の救急車も有りま
す。
　大きい車両ではスーパーアンビュランスというのが有りこれは三菱ふそうの大型トラックをベ
ースにしたもので、搬送用というよりはその場が病院になると云ったような物だと思います。以
前の地下鉄サリン事件の時や最近では秋葉原の無差別通り魔事件・ＴＶドラマのオルトロスの犬
という番組で見た記憶が有る方もいらっしゃるかもしれません。いずれにしても付き添いならま
だしも搬送される身になって乗る事の無いようにしたいものです。



　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO
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　出席状況　第 1080 回
　　　平成 21 年 8 月 5 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　26 名
 　　　 (免除会員 2 名 )
出 席 者 数　　　22 名
欠 席 者 数　 　  4 名
出 　席　 率　　  91.0 ％
メークアップ　 　　0名
修正出席率 　   91.0 ％

※例会変更届け～無し
※ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ
※ロータリー財団～
　　　財団寄附推移のお知らせ（年次寄附）
※ロータリー囲碁同好会～
　　　全国囲碁大会のお知らせ
※ユニセフ～
　　　パキスタンの子供たちへ寄附のお願い

　幹事 報 告 荒武　義博 君

　ハッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 披 露

※岩切正司君～
　　純子夫人より「いつもおせわになります。お
　祝いのお品ありがとうございます。これからの
　佐土原ロータリークラブのますますのご発展と
　会員の皆様のご活躍を心から願っております。
　　ありがとうございました。　　「ニコニコ」
※垂水敏雄君～「財団」
※荒武義博君～
　　誕生日お祝いありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　「ニコニコ」

　成合氏は大手建設会社「フジタ」に永く在籍さ
れ中国で数多くのビル等などの建設工事に携われ
貢献されました。
　また、国内では別府のホテルを常識では考えら
れない短期間の工期の依頼を受けられましたが、
結果的にはその工期よりも早い期日で完成された
という経験の持ち主です。
　現在は、  「フジタ」を退職され、宮崎市内で建
築コンサルタントをされ、そのかたわらにカヤッ
ク（手漕ぎボート）の製作や釣り、ゴルフを趣味
でされているそうです。
　今回は、  「フジタ」に在職時代のこぼれ話やエ
ピソードを話していただきました。

　ゲス ト 卓 成合　吉弘 氏

　　　メークアップ
　欠席の前２週間または後２週間
以内の別のＲＣの例会か他の所定
の会合に出席すれば、自己の会員
身分を守り、出席のクレジットを
受けることができる。別のＲＣク
ラブでメークアップした場合訪問
先のクラブ幹事から「訪問ロータ
リアン報告用紙」にメークアップ
の旨記入され、所属クラブに送付
される。2004年規定審議会におい
て、ロータリー親睦活動の例会に
出席した場合、又、クラブのウエ
イブサイトを通じて、30分の相互
参加活動に参加すればメークアッ
プと認められるようになった。

★ ロータリー用語 ★

話
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